



Tätigkeitsbericht für das Jahr 2024

1. Der Verein wurde im Jahr 2018 gegründet und ist im Handelsregister des Kantons Zürichs eingetragen (CHE-262.560.645). Der Verein setzt sich wie folgt zusammen:

- Katja Perotto-Kronenberg, geb. 17. Juli 1971 von Riehen BS, in Zürich, Präsidentin;
- Marion Endres, geb. 16. April 1969, in Oberwil bei Zug, Mitglied;
- Natalie Simone Peter, geb. 03. August 1970, von Zürich, in Zumikon, Mitglied.

2. Der Verein ist im Rahmen seiner Zwecksetzung operativ und fördernd tätig. Beeliving unterstützt seit Vereinsgründung im Jahr 2018 die Schule «St. Catherine of Siena School and Orphanage» in Mumbai (Indien), zu welcher Katja Perotto bereits eine langjährige, enge Beziehung pflegt. Beeliving überprüft die Situation der unterstützten Projekte laufend persönlich vor Ort. Im Frühjahr 2023 ergab sich in Mumbai die Gelegenheit, neue Organisationen und deren Projekte kennenzulernen. Beeliving bietet seit Sommer 2023 neu die Möglichkeit, dass Spenden gezielt für spezifische Projekte eingesetzt werden können. Mehr dazu erfahren Sie unter www.beeliving.ch. 2024 reisten Katja Perotto und Marion Endres nach Indien, um die Entwicklung und den Einsatz der Spenden vor Ort zu besichtigen.

3. **St. Catherine of Siena School and Orphanage – Mumbai**

Im Herzen von Bandra in Mumbai ist St. Catherine of Siena, eine Schule und ein Waisenhaus, welches ungefähr 500 Schüler und Studenten in ihren Programmen unterstützt. Die Institution nimmt Kinder auf, die aus unvorstellbaren Situationen kommen, die vom Rest der Gesellschaft wegen ihres Geschlechts, ihrer Religion, ihres Alters, ihrer Kaste und ihrer Armutsgrenze abgelehnt wurden. Es ist eine Familie für Kinder, die keine Eltern haben, die sich um sie kümmern. Die Aktivitäten umfassen eine englischsprachige Grundschule, Unterkünfte in Schlafsälen und spezifische Bildungserweiterungen für ältere Kinder, Jugendliche und Erwachsene, die früher in der Schule waren und im Waisenhaus aufgewachsen sind.

Aufgrund der bereits langjährigen Zusammenarbeit hat sich Beeliving per 2023 beschlossen, auf 5 Jahre hinaus jeweils eine wiederkehrende Donation an St. Catherine of Siena School and Orphanage zu tätigen. Die Donationen gewährleisten über die kommenden 5 Jahre, dass die jährlichen Ausgaben von zwei Lehrerinnen vollumfänglich von Beeliving getragen wird. Beeliving behält sich vor, weitere Donationen in Form von einmaligen Jahresbeiträgen für die Aktivitäten der Schule und des Waisenhauses zu sprechen. 2024 überwies Beeliving insgesamt eine Spende über CHF 23'700.- an St. Catherine of Siena School and Orphanage.

Als wir vor Ort der Sekretär und Treuhänder Bruder Joseph Sebastian getroffen haben, hat er direkt die neue Küche, die durch zweckgebundene Spendengelder in Gedenken an Flavio Perotto finanziert wurde, gezeigt. Auch die weiteren Neuerungen und Entwicklungen konnten wir vor Ort inspizieren und uns direkt überzeugen, dass die Spendengelder zielgerichtet eingesetzt werden. Für 2025 haben wir eine Spendenzusage von CHF 6'500.- abgegeben. Dieses Projekt werden wir jährlich direkt unterstützen. Auch werden wir hier gezielt Spendengelder für betreuende Kinder und Lehrkräfte aufwenden.

Apne Aap Womens Collective (AAWC)

2023 wurde neu die Zusammenarbeit mit der in Mumbai sitzenden Organisation «Apne Aap Womens Collective» (AAWC) gestartet. AAWC sorgt sich um die Bereitstellung von Hilfsmitteln und Ressourcen zur Stärkung der Selbstbestimmung für die von Menschenhandel betroffenen Prostituierten und ihren Töchtern im Rotlichtviertel von Mumbai. Bei der Betreuung der Frauen in der Bordellprostitution stellte die Organisation fest, dass für die Töchter aufgrund der Nähe zum Sexhandel ein grösseres Risiko bestand, in den Kreislauf der generationen-übergreifenden Prostitution zu geraten. Die Töchter sind daran gewöhnt, sich zu prostituieren, weil sie keine positiven Vorbilder und somit keine alternativen Zukunftsaussichten sehen. Daher zielt das von Beeliving unterstützte Udaan-Programm darauf ab, diesen Töchtern verschiedene Dienstleistungen anzubieten, wobei Bildung das wichtigste Instrument ist, um diesen generationen-übergreifenden Kreislauf der Prostitution zu durchbrechen. Katja Perotto und Marion Endres haben sich vor Ort mit den Mitarbeiterinnen getroffen, um die Leitung der Organisation AAWC kennenzulernen und das Udaan-Programm zu verstehen. Im Rahmen des Besuches wurde vereinbart, dass es einen regelmässigen E-Mail und Teams-Austausch geben wird, zwecks Identifikation eines für Beeliving bestimmtes Projekt. Dieses Projekt werden wir langfristig unterstützen und werden ab 2025 eine langfristige Partnerschaft eingehen.

Spende an Dr. Sreejit, Kottayam

Wieder wurde eine Spende (CHF 500.-) an Dr. Sreejit in 2024 ausbezahlt, welcher in diversen Schulen vor Ort und auch Kinder von unterprivilegierten Angestellten seines Resorts Schulmaterialien und Schul-Rucksäcke für Kinder in Armut besorgt. Katja Perotto und Dr. Sreejit kennen sich persönlich seit vielen Jahren und tauschen sich regelmässig über den Einsatz der Spende aus. Dr. Sreejit dokumentiert sehr genau jede Kleinstausgabe.

Ashiyana Foundation, Mumbai

Ashiyana schafft sichere Räume und positive Beziehungen in Reformzentren und Kinderheimen. Entlaufene, verlassene Kinder oder Kinder, die Opfer von Menschenhandel, Kinderarbeit und häuslicher Gewalt sind, werden von der Strasse gerettet und von der Regierung in die Kinderheime gebracht. Ashiyana unterrichtet vor Ort die Kinder, um ihnen einen sicheren Halt in der Gesellschaft zu geben. Sie versetzen gefährdete Kinder und Jugendliche in die Lage, sich zu verändern, selbstständig zu werden, Eigenständigkeit zu erlangen und sich wieder in die Gesellschaft zu integrieren. Dieses Projekt haben wir im Rahmen unserer Indienreise angesehen, aber sehen keinen weiteren sinnvollen Spendenbedarf für Beeliving.

4. Die **Spendensumme** von Beeliving für das Jahr 2024 belief sich im Berichtsjahr auf **CHF 24'462.50** und **EUR 5'152.46**. Demgegenüber stehen **Projektausgaben von CHF 24'356.00 im Berichtsjahr**. Hinzu kommen administrative Kosten (Kontoführungskosten, Zahlungsverkehrsgebühren, Portokosten) von CHF 57.90 respektive EUR 88.09. Insgesamt beläuft sich das **Vereinsvermögen per 31.12.2024** auf **CHF 17'256.58** und **EUR 17'405.25**.



Die Vereinsmitglieder:

.....
(Ort, Datum)

.....
Katja Perotto-Kronenberg

.....
(Ort, Datum)

.....
Marion Endres

.....
(Ort, Datum)

.....
Natalie Simone Peter